

Prajurit Badak Hitam Berbagi Rezeki Bersama Anak Yatim

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 29, 2021 - 01:01



Acara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-76 Yonif 511/DY berbagi rezeki bersama anak yatim dari Pondok Pesantren Miftahul Huda Desa Balerejo, Kecamatan Wlingi, Kabupaten Blitar (Foto: Ist)

KOTA BLITAR - Acara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-76 Yonif 511/DY dilaksanakan sederhana dan tetap mengutamakan Protokol Kesehatan Covid-19, digelar di Aula Soecipto Jl. Maluku No. 14, Kecamatan Sananwetan, Kota Blitar, Selasa (28/12/2021)

Peringatan hari ulang tahun merupakan ungkapan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala keberhasilan yang telah dicapai sekaligus merupakan momentum untuk mengenang para pendahulu yang telah ikut serta dalam membesarkan Yonif 511/DY.

Pada tahun ini karena masih dalam suasana Pandemi Covid-19, acara Syukuran HUT ke-76 Yonif 511/DY, dirayakan secara sederhana yang difokuskan pada kegiatan Bakti Sosial dan pada acara syukuran dengan mengundang anak-anak yatim dari Pondok Pesantren Miftahul Huda Desa Balerejo, Kecamatan Wlingi, Kabupaten Blitar.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Rully Noriza, S.I.P., M.I.P mengatakan sebelum acara puncak kita menggelar beragam lomba seperti sepak bola, bola voly, menembak, tenis meja, kegiatan ibu-ibu persit dan Bakti Sosial.

"Saya ucapkan terima kasih atas dukungan dalam mensukseskan program ini, sehingga rangkaian kegiatan bisa berjalan dengan lancar, aman dan meriah. Kepada seluruh prajurit Badak Hitam agar kedepannya lebih solid, lebih profesional, jaga kekompakan, jiwa korsa dan kebersamaan untuk mendukung pelaksanaan tugas sehari-hari dengan baik," harapnya.

Dikatakannya, oleh karena itu saya mengajak kepada seluruh prajurit untuk tetap terus berdoa dan berusaha memohon keselamatan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat dan karunianya kita bisa menunaikan tugas dan tanggung jawab sebagai Tentara Nasional Indonesia dengan baik.

"Semoga Yonif 511/DY kedepan semakin lebih baik dan menjadi kebanggaan Indonesia," tandas Danyonif 511/DY

Acara pokok syukuran HUT Yonif 511/DY kali ini digelar dengan pemotongan tumpeng diberikan kepada Koptu Eryk Anton, pemberian santunan terhadap anak yatim, Doa bersama dilanjutkan ramah tamah serta dimeriahkan dengan pembagian piala juara perlombaan. (*)